

Zeitschrift: Schweizerische Lehrerinnenzeitung
Herausgeber: Schweizerischer Lehrerinnenverein
Band: 71 (1967)
Heft: 7-8

Artikel: Willkommgruss der Sektion Thun
Autor: Thomann, Erika
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-319957>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Willkommgruß der Sektion Thun



Liebe Kolleginnen,

Die Sektion Thun und Umgebung heißt die diesjährige Delegiertenversammlung des Schweizerischen Lehrerinnenvereins im Berner Oberland herzlich willkommen und wünscht ihr von Herzen gutes Gelingen und einen allseitig befriedigenden Verlauf der Geschäfte.

Als Tagungsort wurde diesmal Spiez gewählt, da dieser Fremdenort die besten Unterkunftsmöglichkeiten am Thunersee bietet und auch an landschaftlichen Reizen und Ausflugsmöglichkeiten reich gesegnet ist.

Trotzdem wir uns schon im März auf die Beine machten, hatten wir Mühe, für den 9./10. September genügend Betten reservieren zu können, da die Saison anfangs September noch nicht zu Ende ist und die Hotels noch fast alle besetzt sind. Wir hoffen aber zuversichtlich, es werde schließlich doch alles klappen, und die Gäste seien mit ihrer Unterkunft zufrieden.

Wie bei der Delegiertenversammlung vor elf Jahren in Thun können wir wieder mit dem Lehrercabaret und einer Seefahrt aufwarten. Für die Sonntagmorgenfeier wurde uns die alte, stimmungsvolle Schloßkirche zur Verfügung gestellt. Natürlich möchten wir gerne auch noch für schönes Wetter sorgen, wenn wir das könnten. Aber dazu fehlen uns vorläufig bekanntlich noch die nötigen Kompetenzen. Nehmen wir also das Wetter, wie es kommt! Den wichtigsten Beitrag zum Gelingen der Tagung liefert ja letzten Endes weder der Petrus noch die Gastsektion, den müssen die Delegierten und Gäste selber mitbringen: gute Laune und versöhnliche Heiterkeit!

Im Namen der Sektion Thun und Umgebung
des Schweizerischen Lehrerinnenvereins
die Präsidentin: Erika Thomann